

山高街の駅が特集されました！

5月31日(木)NHK神戸放送局「ニュース神戸発」の中で、本校の「山高街の駅」が特集されました。街の駅の歴史に始まって、生徒による企画会議の様子、ケーキ作りの様子、そして5月26日(土)の咲ランドでの様子が放映されました。また、最後は先日の「高校生レストラン」で出されたメニューも紹介されました。



男子ソフトボール県大会準優勝



去る6月10日(日)高砂市向島運動公園で県総体男子ソフトボール決勝が行なわれました。相手は、準決勝で滝川高校を破った明石高校。緊迫した試合展開でしたが、惜しくも1-4で敗れました。しかし、近畿大会への出場切符を手にし、県大会での悔しさをばねに一段と成長してくれるものと期待しています。

文化発表会、合唱は3年5組！



オープニングは、地域で活躍している生徒有志による和太鼓の演奏で始まり、力強い演奏に一気に盛り上がり、各文化部の舞台発表に花を添えました。演劇部、箏曲部、3年2組のダンス、合唱部は日頃の練習の成果を発揮し、工夫を凝らした演技となりました。

合唱コンクールでは、本で行なわれた決勝の結果、

最優秀は3-5、優秀は3-3、2-5

となりました。午前の最後は、最近めっきり力をつけた吹奏楽部の迫力ある演奏で観衆を魅了しました。

展示・発表は最優秀2-6、優秀2-1、吹奏楽

文化発表会、午後はバザーと展示



中庭では3年生各クラスの食品バザーと有志発表のステージが行なわれました。教室等では、1・2年生各クラス、各文化部の展示が行なわれ、この日に向けて準備した成果を存分に発揮してくれました。「響心楽力~For One Purpose~」のスローガンの下、同じ目標に向かって心を響かせ合い、全員が楽しんで力を発揮できたのではないのでしょうか。参加いただいた播磨特別支援学校の生徒にも楽しんでいただいた一日でした。



←お問い合わせ



本校ホームページ→